



Einladung zur Eröffnung
Invitation to the opening

Donnerstag, 22. Juli 2010, 18.30 Uhr
 Thursday, July 22, 2010, 6.30 PM

Ausstellung Exhibition

22. Juli - 9. September 2010
 July 22 - September 9, 2010

Öffnungszeiten Opening hours

Mo-So 10.00 - 20.00 Uhr
 Mon-Sun 10.00 AM - 20.00 PM

AedesLand

Savignyplatz, Else-Ury-Bogen 600
 10623 Berlin
www.aedes-arc.de

30 / 30

HG Esch fotografiert Henn

Die Ausstellung 30/30 zeigt Bilder des Architekturfotografen HG Esch, der im Sommer 2009 dreißig Projekte von Walter Henn und Gunter Henn in dreißig Tagen aufgenommen hat. Über seine Bilder scheint Esch einen Dialog zwischen den beiden Architekten und ihren Gebäuden herzustellen. In ausgesuchten Perspektiven richtet HG Esch den Blick auf das architektonische Detail, spürt so fotografisch die funktionalen Identitäten auf und fängt zugleich die räumlichen Qualitäten der frühen und neuen Bauten ein. Durch die Abbildung in Schwarzweiß ihrem zeitlichen Kontext enthoben und durch die Konzentration auf das Detail, treten so die Berührungspunkte und Unterschiede im Schaffen der beiden Architekten hervor.

The exhibition 30/30 features photographs by architectural photographer HG Esch, who in summer 2009 photographed 30 projects by Walter Henn and Gunter Henn over a period of 30 days. With his images, Esch seems to trigger a dialogue between the two architects and their buildings. Through selected perspectives, HG Esch directs our gaze toward architectural detail, thereby detecting functional identities in photographic terms, while at the same time capturing the spatial qualities of both earlier and more recent buildings. The use of black-and-white photography divests his subjects of their temporal contexts, while the concentration on detail allows to emerge tangent points and differences in the production of both architects.

Es sprechen Welcome

Dr. h.c. Kristin Feireiss
 Aedes Berlin

Prof. Dr. Gunter Henn,
 Henn Architekten

Es erscheint ein Katalog.
 A catalogue will be published.

